

Embajador Sudafricano inauguró plaza "Nelson Mandela"

Escrito por Edison Diaz Santander

Lunes, 07 de Septiembre de 2015 16:41 -



Además inspeccionó los recintos deportivos, como una de las alternativas posibles para la preparación del seleccionado Sub 17, que jugará el Mundial de Fútbol en nuestro país.

La lluviosa y fría mañana de hoy, no fue obstáculo para que Graneros recibiera una importante visita. El embajador de Sudáfrica, Hilton Fisher, estuvo de paso en la "Nueva Ciudad" y fue homenajeado por la Ilustre Municipalidad de Graneros.

El alcalde Claudio Segovia, sostuvo una provechosa reunión de trabajo con el representante africano, donde uno de los puntos de análisis, fue la posibilidad de albergar los entrenamientos del seleccionado Sub 17, que participará en el próximo Mundial de Fútbol, a disputarse durante octubre en nuestro país.

Ya en días previos, la comitiva tuvo la oportunidad de revisar el estadio municipal y las instalaciones adyacentes, quedando gratamente sorprendidos. "Para el pueblo sería un honor que Sudáfrica utilice a Graneros como sede de su preparación. Esperamos se pueda concretar", dijo Segovia.

Luego del recorrido, ambas autoridades se trasladaron hasta la Villa El Roble, barrio que hace no mucho tiempo, inauguró remozadas áreas verdes. Este espacio y por determinación edilicia, llevará por siempre, el nombre "Nelson Mandela".

"Estoy muy agradecido del gesto, la verdad no lo esperaba. A pesar de las precipitaciones, que son un condimento especial, me honra destapar la placa que lleva el nombre de Mandela. Sólo resta decir gracias al alcalde y a los vecinos de Graneros", indicó el embajador.